



## 【 登校時間と開錠時刻 】

○ 子供たちの登校時間は、「**7時45分～8時5分**」の間です。多くの子供はこの時間帯に登校していますが、中には7時35分前に登校している子供が複数人、7時40分には何十人もの子供が登校しています。登校時間に一定の枠を設けないと、歯止めがかからなくなることもあり得ますので、学校として、この**時間枠に登校することを子供たちに改めて指導**しました。ご家庭の方でも、ご配慮をお願いいたします。

○ それに伴って、**児童玄関の朝の開錠**

**時刻を、3月3日より「7時45分」に戻します。**それは、「7時45～8時5分」の間に登校して初めて成立する時刻です。したがって、例えば、7時40分に登校した子供は、5分間、玄関前で開錠を待つこととなります。そのようなことを考慮して、家を出る時刻を決めていただきたいと思います。



○ また、日直当番の勤務開始時刻を7時35分としました。3学期は、日直当番は7時30分には学校に来て、7時35分に開錠していたのですが、実は7時30分～35分という5分間は短く、日直に無理を言って開けてもらっていました。また、教職員は、小さいお子さんの世話や家事等の都合で、朝の早い勤務時間に困難さを感じている者もいます。以上のようなことを総合して判断して、「**7時45分～8時5分の登校時間の徹底**」「**児童玄関の開錠時刻は7時45分**」とさせていただきたいと思います。

○ なお、自然と早歩きになって早く登校してしまった子供や、ご家庭の事情で早い時刻に登校した子供がいて、**大変寒い日の場合等は、特例として早めに開錠することもあります。**それは、**子供の健康を守る**ためです。したがって、特例措置があることも伝えたいと思います。

○ 朝の登校時間につきまして、「**学校の正常な運営**」「**教職員の状況**」「**子供の健康**」等を考慮し、**3月3日から**上記のようなスタイルで学校運営をすることに対し、ご理解・ご指導を何とぞよろしくお願いいたします。

安全メールでもお伝えしましたが、3月3日より、タブレット端末の持ち帰りを行わず、学校で保管することにします。本校では、コロナに関する欠席が少ないこと、担任が対面授業に集中して取り組むことが理由です。なお、必要であれば、担任がタブレット端末を家庭に持ち帰って調べ学習等を行うこともあります。以上の旨、よろしくお願いいたします。